



# 学校だより

練馬区立光が丘第一中学校 平成 24 年 10 月 2 日発行

http://www.hikarigaoka1-j.nerima-tky.ed.jp/top.html



### 「あいさつ」をすること

校長境田聡

ようやく日中の気温も真夏日(30 $^{\circ}$ C以上)になることがなくなりました。たいへん暑く長い夏であったと思います。ここ数日は、朝夕の空気がとても清々しく感じます。

生徒は、定期考査を終え、1学期の通知表を受け取るばかりになっています。また、 文化発表会の準備が始められます。2年生は、明日(10月3日)に校外学習で鎌倉 方面の班行動を計画しています。地震や津波から身を守るための安全対策を徹底して、 実施いたします。

この度、東京都は中学生に「心をみつめて」という道徳教育教材集を全員に配布し、 道徳の時間を中心に折に触れて生徒に社会や自分を見直す機会に活用してもらおうと 考えています。保護者のみなさまには、後日その教材とパンフレットを生徒に持って 帰らせますので、ご一読ください。

その「心をみつめて」の第三章「自分をみつめて学ぶ」の中に「礼儀」について触れられている部分があります。先日の生徒会役員選挙の立ち合い演説会においても、ある候補者が「光一中のすばらしいことの一つに、みんながあいさつをすること」と言っていました。「礼儀」とは、「相手を大切にし敬う気持ちを相手に伝える態度や動作」であると言っています。あいさつも礼儀の一つです。例えば、朝に「おはよう」というあいさつを交わすことは、当たり前のことですが、「相手を大切にし敬う気持ちを相手に伝える」と言う意味が含まれていることをもう一度考えてみたいと思います。

## 10月0予定 資金会公分米由血多米分別総券米

- 3日 (水) 校外学習 2年鎌倉方面 給食試食会
- 4日 (木) 第一回文化発表会実行委員会
- 5日 (金) 練馬区連合音楽会 練馬文化センター
- 10日 (水) 合唱練習開始
- 12 日 (金) 英語検定 16:00 (申込者)
- 13 日 (土) 終業式 給食はありません
- 15日 (月) 始業式 新時間割開始
- 17日 (水) 職員会議
- 18 日 (木) 後期専門委員会 15:00 貧血検査13:30
- 19日 (金) 漢字検定 16:00 (申込者)
- 26 日 (金) 文化発表会
- 27 日 (土) 数学検定 13:00 (申込者)
- 29日 (月)) 生徒朝礼(後期委員認証式)

#### 光一中生の活躍

#### ★都中学校学年別水泳大会

奈良梨花

2年女子400m自由形

第1位 大会新記録

4分25秒31

#### ★練馬区総合体育大会

ソフトテニス部

第3位

都大会出場へ